

LLÉVAME AL HUERTO

Un taller de mediación cultural

Fechas: 21, 22 y 23 de mayo de 2018

Horario: 12:00 h.

Lugar: La Trasera

Plazas: abierto hasta completar aforo

Las jornadas a desarrollar pretenden crear un laboratorio creativo de discusión y debate en torno al concepto de creación de puentes entre el medio rural y el urbano con la cultura y el arte como intermediador, así como el papel que pueden desarrollar.

La intención de las jornadas es desarrollar desde la práctica un ensayo de creación, desarrollo y análisis de un proyecto de mediación cultural.

Para ello se crearan grupos de trabajo (con tutores de Matrioska y otros colectivos) que supondrán coordinadoras de proyectos, que a su vez se integran en un proyecto general/colectivo/gestora.

Durante los días de la actividad, los participantes habrán creado un modelo organizativo del colectivo madre, así como sus objetivos y valores, exportándolo a proyectos concretos por comisiones o grupos de trabajos.

Por último se realizará un ejercicio de ficción, donde los proyectos se han realizado y abordaremos los problemas hipotéticos que han surgido, o la reformulación de contenidos que querríamos desarrollar si quisiéramos la repetición de estos proyectos individuales o el proyecto madre.

Esta actividad, se verá integrada en un ciclo de mesas redondas sobre gestión cultural, medio rural, salidas profesionales, arte, etc donde las personas participantes del taller tendrán un espacio para hablar y compartir la experiencia del proyecto que están realizando, y que podría llegar incluso a ser real.

Programa:

Día 1

MAÑANA: Introducción a la jornada con desayuno de presentación y networking. Presentación de actividad. Comida popular y Mesa redonda; Colectivos en el medio rural.

TARDE: Creación del colectivo madre. Presentación del colectivo madre (Objetivos, valores, organización)

Día 2

MAÑANA: Desayuno colectivo. Comida popular y Mesa redonda; mediación, gestión, agitación y práctica artística en el rural.

TARDE: Creación de coordinadoras de proyectos. Desarrollo de creación de proyectos. Presentación de proyectos.

Día 3

MAÑANA: Desayuno colectivo. Comida popular y Mesa redonda; Experiencia, análisis y responsabilidades de la práctica en el rural.

TARDE: Análisis y evaluación postgestión, y realización ficticia de los proyectos.
Reformulaciones de proyectos individuales y proyecto madre. Presentación final de proyecto madre 2.0

Coordina: Espacio Matrioska (alumni)

Espacio Matrioska es una asociación formada por un grupo heterogéneo de compañeros y compañeras surgido de Bellas Artes UCM, con un proyecto común; promover la creación artística en todas sus formas y posibilidades, vinculándolas al medio rural estableciendo una relación entre el campo y las ciudades. Nos definimos como un modelo de creación; gestión, dinamización y agitación cultural, buscando reivindicar las posibilidades de los entornos rurales, crear tejido cultural alternativo, promover el trabajo de artistas y su encuentro, puntos de debate e intercambio... Por ello formamos parte del "Cubo Verde", plataforma por la interacción y el mapeo de los colectivos de arte y gestión cultural ubicados en el rural. Entre nuestros proyectos; contamos desde la creación de talleres formativo/lúdicos basados en la creatividad como "Aldea en Blanco", "Ven Nutrete e Voa" o "Ensayo", por otro lado la larga experiencia en la intervención pública nos ha llevado a investigar esta herramienta en el rural con proyectos como "Muros Blancos", que a su vez está vinculados con nuestro programa de "Residencias de verano", por el cual han pasado más de 34 proyectos en estos tres años. El colectivo también desarrolla la exportación de proyectos de inmersión y site specific en otros contextos como es el caso de KA (proyecto de intervención artística en la India y Nepal) y Cruda (Investigación sobre el reciclaje de recursos en Cuba y Colombia), así como la colaboración con otro tipo de instituciones, organizaciones y colectivos como Amigos da terra, A casa colorida, Madrid Street Art Project, etc. Por último, destacar el proyecto "Festival Reina Loba", que en su tercera edición ha conseguido reunir a más de 3000 personas, un espacio de debate, pensamiento, intercambio, práctica, etc entorno a la música, la ecología, la artesanía, el arte y la transversalidad.

Enlaces:

<https://residenciasespaciomatrioska.wordpress.com/>

<https://espaciomatrioska.com>

Financia: Vicedecanato de Cultura

Programa [AC] Acciones Complementarias 2018



21 · 22 · 23
M A Y O
LA TRASERA



12:00

ESPACIO MATRIOSKA

PRESENTA



LLEVAME AL HUERTO
UN TALLER DE MEDIACION CULTURAL



bellasartes

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID